

AGRICULTURA | METEOROLOGÍA

## Albacete fue la zona de España más dañada por las heladas del mes de marzo

Una de cada cuatro hectáreas afectadas por el frío intenso corresponde a explotaciones albacetenses

E.F. / REDACCIÓN / ALBACETE

Las fuertes heladas del Puente de San José se llevaron por delante 8.000 hectáreas de cultivo repartidas por varias comarcas de Albacete, en su mayor parte de almendro, según la entidad estatal Agroseguero. Esta cifra deja a nuestra provincia como la más afectada de toda España por este último episodio de frío extremo.

Siempre de acuerdo a los datos de Agroseguero, las heladas que se produjeron entre el sábado 20 y el domingo 21 de marzo afectaron a 38.000 hectáreas que se reparten entre las comunidades autónomas de Andalucía, Aragón, Extremadura, Castilla-La Mancha y Cataluña. Lo peor se produjo en Albacete y en una zona del Valle del Ebro entre Huesca y Lleida.

La conclusión a la que llegaron los técnicos de Agroseguero es que casi la cuarta parte de estos daños se encuentra en tierras albacetenses. Por cultivos, el más afectado es con diferencia el almendro, que re-

presenta la gran mayoría de los partes de daños, salvo unas pequeñas zonas del sudeste de melocotón y albaricoque que también resultaron afectadas.

Estos datos coinciden en gran medida con las primeras valoraciones que hicieron las principales organizaciones agrarias de nuestra provincia, cuyos técnicos empezaron a recibir partes de daños pocos días después del puente, procedentes en su mayor parte de tres comarcas: la de Villarrobledo, La Manchuela y los Campos de Hellín.

Durante las primeras visitas, se comprobaron niveles de afectación entre el 50% y el 100% en parcelas de leñosos que soportaron temperaturas de entre tres y cinco grados bajo cero justo antes del inicio de la primavera y tras un invierno anormalmente cálido, que provocó el adelanto de la floración en las variedades más tempranas.

Tras el frío, los trabajos de evaluación se prolongaron, ya que en muchos casos hubo que dejar pasar el tiempo para que el daño cau-



Un leñoso afectado por el hielo. / AGROSEGURO

# 8.010

### HECTÁREAS AFECTADAS

La cifra exacta de hectáreas afectadas por las heladas en la provincia de Albacete es de 8.010, según Agroseguero, que también subraya que casi todas son de almendros.

sado por el frío se manifestase, la superficie afectada se acerca a las 38.000 hectáreas aseguradas, repartidas entre más de 31.100 parcelas, en su mayoría de cultivos de frutales, almendro y uva de vino. La estimación de indemnizaciones alcanza los 55 millones de euros.

Por cultivos, lo peor se lo han llevado el almendro (16.400 hectáreas, de las que casi la mitad están en Albacete), la fruta de hueso (12.535 hectáreas, casi todas en el Valle del Ebro) y la fruta de hueso (4.140 hectáreas, la mitad en una sola provincia, la de Bajadóz).

TARAZONA

## El Teatro Sanchiz abrirá mañana la primavera con un tributo a Gloria Fuertes

REDACCIÓN / ALBACETE

El Ayuntamiento de Tarazona de la Mancha recuerda que mañana, viernes, y a las seis de la tarde se levantará el telón de la programación cultural de la primavera, con el espectáculo de Francis Zafrilla titulado *Gloria, cien gatos y un ratón*, que recupera para los más jóvenes de la casa la figura y la obra de Gloria Fuertes.

Las entradas para este espectáculo están a la venta desde ayer en la Casa de la Cultura, a un precio de dos euros, que se destinarán a una campaña solidaria. Para siguiente viernes, el 16, habrá una nueva cita para los más pequeños con el espectáculo de títeres *El nuevo mundo de Osofete*.

Ese mismo fin de semana, el sábado 17 y el domingo 18, llegará el turno para la música y los temas más míticos, de la mano de otro 'mítico', el DJ Cruz Jagger, que ofrecerá dos sesiones *Golden* y cuya recaudación será a beneficio de la ONG Manos Unidas.

El domingo siguiente, hará su presentación en nuestro Teatro la artista de copla Eva María Pérez, con su espectáculo *Embrujo Flamenco*. El cierre de la Primavera Cultural lo pondrá un clásico de la literatura española: *La Celestina*, un montaje que corre a cargo de otro conocido del público tarazonero, el actor Antonio Campos. Será el domingo 27, de junio a las ocho de la tarde.

DIPUTACIÓN

## Cs reclamará la renuncia de Cabañero cuando el auto judicial sea firme

REDACCIÓN / ALBACETE

Ciudadanos exigirá la dimisión del presidente de la Diputación Provincial de Albacete, Santiago Cabañero, si finalmente se confirma el delito de prevaricación que se le imputa en relación al procedimiento de elección del jefe del Sepei.

En un comunicado, el partido 'naranja' afirma que «respetando siempre el principio de presunción de inocencia, considera que todo cargo público que sea investigado por un presunto delito debe dejar su puesto durante el proceso judicial para salvaguardar el buen nombre de las instituciones».

ALCARAZ-SEGURA | COMUNICACIONES

## Serrano pide la reparación inmediata de la carretera del Puente de Crucetillas

El presidente del PP de Albacete visitó la zona acompañado de los portavoces de Bogarra, Paterna, Riópar y Vianos

REDACCIÓN / ALBACETE

El presidente del Partido Popular de Albacete, Manuel Serrano, reclamó ayer el arreglo urgente de la carretera del puerto de Las Crucetillas, la AB-415, una vía cuya titularidad es de la Diputación Provincial de Albacete «que tiene tramos cuyo estado es tercermundista ya que se encuentra prácticamente intransitable debido a su estado deplorabile, llena de baches y con zonas prácticamente sin asfalto lo que la convierte en una vía bastante peligrosa».

Serrano visitó ayer la carretera en compañía de los portavoces del PP en los municipios por los que transita esa carretera, que son los de Vianos, Bogarra, Paterna del Madera y Riópar con los que pudo ver el «lamentable estado en el que se encuentra esta importante vía de comunicación entre las Sierras de Alcaraz y del Segura lo que entraña un riesgo tremendo para todos aquellos que la utilizan».

El presidente popular recordó que esta carretera desempeña un papel crucial no solo para estos cuatro municipios, sino para todos



Los concejales del PP y el presidente provincial. / PP

los que forman parte de las sierras de Alcaraz y del Segura ya que discurre desde el cruce con la CM-3216, que une Ayna y Alcaraz, y la CM-412, que atraviesa toda la serranía albacetense.

Se trata, además, de una vía que

en su momento fue básica para que la industria maderera tuviese salida a otras partes de España: «Fue clave para el desarrollo económico y social de la zona y tiene que recuperar ese papel pero ahora de la mano del turismo».